

## Syukur HUT ke-74 Korem 082/CPYJ Sederhana dan Penuh Kekeluargaan

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.JOURNALIST.ID](http://MOJOKERTO.JOURNALIST.ID)

Jul 17, 2022 - 15:49



MOJOKERTO, - Memperingati Hari Jadi ke-74, Korem 082/CPYJ tahun 2022, dilaksanakan acara syukuran yang dilaksanakan dengan sederhana tapi penuh makna dan kekeluargaan bertempat di Pendopo Griya Paramitra Asrama Korem 082/CPYJ Cikaran Kota Mojokerto, Minggu (17/07/2022).

Dengan tema. \*"Dengan Dilandasi Citra Panca Yudha Jaya Korem 082 Siap Wujudkan Ketahanan Wilayah"

Acara syukuran dipimpin langsung oleh Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S. H.,M.M. hadir dalam kegiatan Kasrem 082/CPYJ Letkol Arm Beni Sutrisno,S.Sos., Para Dandim, Para Kasi, Para kabalakrem, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082 PD V/Brawijaya beserta pengurus, Presiden LCC, Ketua HDCI, Paguyuban Moge Mojokerto/Jombang, Grup Kalong Kediri, dan Para Perwira Bintara, Tamtama serta PNS.



Rangkaian kegiatan diawali Gowes Bareng dengan titik Star dari PPAP Sooko dan Finish menuju Asrama Korem 082/CPYJ dengan jarak kurang lebih 20 Km. Rangkaian acara syukuran diawali dengan Pemutaran sekilas kegiatan satuan dan Kodim jajaran Korem 082/CPYJ dilanjutkan dengan Pembukaan dan sambutan Danrem yang intinya mengucapkan terima kasih kepada seluruh prajurit dan PNS serta Ibu-ibu Persit jajaran Korem sehingga rangkaian kegiatan HUT yang ke-74 ini berjalan sesuai dengan rencana. Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. mengungkapkan Perjalanan ke-74 tahun Korem 082/CPYJ perlu menjadi sarana koreksi dan evaluasi kita bersama untuk perbaikan pelaksanaan tugas kedepan agar lebih baik lagi sesuai harapan pimpinan dan masyarakat di wilayah jajaran Korem 082/CPYJ untuk mewujudkan Ketahanan wilayah apalagi dengan Pandemi Covid 19 yg belum berakhir ditambah lagi dengan mewabahnya Virus PMK ( Penyakit Mulut dan Kaki) bagi hewan peliharaan.



" Saya minta masing masing Kodim agar selalu memantau di Wilayahnya lalulintas Hewan ternak khususnya Sapi dan selalu Disiplin menjaga protokol kesehatan." Ujar Danrem

Ditambahkan Danrem, kepada seluruh Prajurit dan PNS jajaran Korem 082/CPYJ agar mencintai satuan ini, karena satuan ini merupakan milik bersama selanjutnya berbuat yang terbaik dan bertanggung jawab terhadap tugas yang di berikan, mari kita selalu belajar dan memperbaiki diri untuk membentuk pribadi yang lebih baik, dimulai dari diri pribadi masing-masing." Tegasnya.

Acara dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng oleh Danrem didampingi Ibu Lina Unang sudargo yang diberikan kepada prajurit termuda asli tanah Papua Prada Jerol RaimonTungkoye

Diluar itu Danrem mengingatkan agar bijak dalam menggunakan media Sosial dalam dinas maupun kehidupan sehari hari.(Penrem CPYJ)